



### Entrevista / Lisa Sánchez (Directora de México Unido Contra la Delincuencia)

“La propuesta del presidente del PRI, Alejandro Moreno, no sólo es un despropósito, es una propuesta sumamente peligrosa y muy irresponsable desde el contexto de violencia e impunidad generalizada que vive México, creo que ni los números en referencia podría ayudar a que la gente se sintiera más segura con esta propuesta. Las armas ya son un problema en México porque la Secretaría de Relaciones Exteriores ya estima que la circulación de las armas que se adquirieron de manera ilegal ya ronda en los 16 millones; en los últimos 10 años la violencia omitida en México realmente ha evolucionado y se ha concentrado justamente en esta violencia letal que causan las armas de fuego”.

<https://drive.google.com/file/d/1qmaRQN7S3wgn3A-xiUon2L0CaQjJFGLg/view>